

Gefallenendenkmäler aus Österreich-Ungarn

In fast jeder Pfarre in Österreich und den anderen Nachfolgestaaten der alten Habsburgermonarchie stehen Gedenktafeln für die Gefallenen der beiden Weltkriege mit namentlichen Auflistungen, oft auch mit Geburts- und Sterbedaten usw. Es sind interessante genealogische Quellen, die unser Verein Familia Austria sammelt und in der Einwohner-Datenbank zur Verfügung stellt. Unser Arbeitsgebiet ist die gesamte alte Habsburgermonarchie, d.h. wir sammeln nicht nur Namen und Daten aus dem heutigen Österreich, sondern auch aus Tschechien, der Slowakei, Ungarn, Slowenien, Kroatien, Bosnien sowie den Teilen von Polen, der Ukraine, Rumänien, Serbien, Montenegro und Italien, die bis 1918 zu Österreich-Ungarn gehört haben.

Wir ersuchen Sie daher, in Ihrer Heimatpfarre sowie in der Umgebung bzw. auch an Ihrem Arbeits- oder Urlaubsort usw. diese Tafeln leserlich zu fotografieren und uns diese Fotos per E-Mail zuzusenden. Bitte geben Sie auch jeweils an, wo dieses Gefallenendenkmal steht.

Die Projekte „Onlineprojekt Gefallenendenkmäler“ www.denkmalprojekt.org sowie „Das online Gedenkbuch“ www.weltkriegsopfer.de, die schon einiges erfasst haben, sind uns bekannt, wir streben eine Kooperation an.

Kontakt: Günter Ofner, Gentzgasse 59/9, 1180 Wien, Österreich, kontakt@familia-austria.at.

Günter Ofner